



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Martes 10 de Octubre de 2006

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

-Diesel aún sin comprador

Diesel venezolano “duerme” en planteles de la Alcaldía, pero Enel tardará días en decidir si lo compra “Si la gente de Enel no acepta, entonces lo tendría que vender en el mercado”, dice alcalde Marengo El alcalde sandinista de Managua, Dionisio Marengo, prácticamente aceptó ayer que tienen problemas para el almacenamiento de los 80 mil galones de diesel importados de Venezuela y que arribaron al país el sábado pasado.

-Miskitos relatan crímenes de FSLN

Niña presencié cómo arrastraban a su hermano y luego vio los cadáveres de sus vecinos Estebana Lam sólo tenía 10 años de edad, pero en su memoria está claro el recuerdo del terror que le tocó vivir. Vio cómo miembros del Ejército sandinista se llevaron arrastrado a su hermano de 19 años y golpearon a su madre embarazada.

-Aduanas investiga a Kathib por BMW

Una auditoría realizada por la Unidad de Fiscalización de la Dirección de Servicios Aduaneros, encontró irregularidades en el reporte de la compra de un vehículo BMW 745i, año 2004, adquirido por el comerciante Ismat Tarek Kathib, el 13 de febrero de ese mismo año.

Según Aduanas, el vehículo fue importado bajo la figura de endoso a la Embajada de Libia, que lo facturó por un valor de nueve mil dólares.

-Solórzano “premió” a abogados

Ganaron 280 mil córdobas extras en un año

El ex titular del Ministerio de Transporte e Infraestructura (MTI), Pedro Solórzano, por medio de un acuerdo ministerial habría “premiado” a seis abogados de esa institución, permitiéndoles cobrar diez mil córdobas por cada contrato elaborado, aparte del salario que ya devengaban como asesores legales.

Solórzano emitió el Acuerdo Ministerial 26-2004 para aprobar el cobro por los contratos, pero restringió a la mayoría de abogados y notarios del MTI, con una serie de condiciones que sólo las cumplía el grupo de seis asesores legales que, supuestamente, eran incondicionales suyos mientras se desempeñó como ministro de esa cartera.

El Nuevo Diario

-72 “visas” investigadas

Carcabelos explica algunas de ellas, del resto no sabe nada

Incluye a haitianos, libaneses, colombianos, sirios, filipinos y hasta de Bangladesh y Burundi Embajada solicitó abordaje sin visa para unos haitianos del “Instituto para la Democracia” y para un colombiano probablemente de la DEA

Hay hasta gente del PLC, y Policía confirma que investigación continúa, ahora con información de la Fiscalía



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 2 -

-Asesinato frío, ejecutado por un profesional

Sicario que mató a Politkóvskaya tuvo como cómplice a una mujer Periodista venía del supermercado, bajó unas bolsas de su Lada y regresó por otras, al abrirse el ascensor fue acribillada
Pistolero le acertó tres disparos, y ya en el suelo le hizo el denominado de “control”, en la cabeza
Todos coinciden en que fue crimen político para acallar a mujer de prensa, y presumen que ya ordenaron ejecución del asesino

-Diputación sería afrenta nacional

Procurador documenta a Asamblea: Lovo, prófugo de justicia internacional
Novoa remitió al Parlamento toda la documentación del juicio seguido en Panamá contra Alemán, su esposa, su suegro y Byron Jerez
Entre los documentos está la orden de captura pasada a la Interpol, y la notificación que la Sala Penal de la CSJ no ejecuta, cayendo en abierto prevaricato

-MTI perdonó a Meco C\$ 3.6 millones

Multas por sobrecarga fueron obviadas a pesar que afectaron calidad
Carga excesiva de materiales perjudicó calidad de carretera
Consortio tico alega “pérdida” de boletas
El Ministerio de Transporte de Infraestructura (MTI) perdonó, en enero de 2005, 3.6 millones de córdobas en multas impuestas a la empresa constructora Meco Santa Fe por infracciones aplicadas en el tramo San Lorenzo-Puente La Tonga, revelan documentos oficiales en poder de END.

-Nicho pondrá una venta de diesel

Si generadora no compra
Combustible llegó a El Rama, y aunque nadie lo ha visto, dicen que reposa en cisternas guardadas en patios de Indian
También comienzan a instalar tanques de almacenamiento en antiguos predios del Ferrocarril

Editorial

La Prensa

Rusia y Nicaragua

El diario El Tiempo de Bogotá, Colombia, al comentar editorialmente en su edición de ayer el asesinato de la periodista rusa Ana Politóvskaya perpetrado el sábado recién pasado, lo comparó con el del Director Mártir de LA PRENSA de Nicaragua el 10 de enero de 1978. “El asesinato de Ana Politóvskaya, que había tenido que exiliarse en Viena por una temporada, es comparable al perpetrado en 1978 en Nicaragua contra el director de La Prensa, Pedro Joaquín Chamorro, que se había convertido en símbolo de la democracia y la fiscalización de la dictadura de la familia Somoza”, dice el editorial de El Tiempo, y concluye: “Ojalá en el caso ruso el crimen tenga efectos democráticos parecidos a los que produjo el de Chamorro en Nicaragua”.

El ex Presidente de Rusia y pionero de la transición democrática en ese país, Mijaíl Gorbachov, dijo acerca del asesinato de Ana Politóvskaya —quien por cierto trabajaba para el periódico Novaya Gazeta, del que Gorbachov es accionista—, que “es un crimen contra la prensa independiente, contra

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 3 -

el país, contra todos nosotros”. En realidad, es un crimen contra la humanidad, porque cuando se mata a un periodista en cualquier parte del mundo se asesina también a la libertad de expresión y de información, que es la más esencial de todas las libertades.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



Opinión

La Prensa

El campo vencerá (Julio Padilla)

El campesino no mide al político por su discurso, lo analiza por lo que ha hecho. El campesino maneja que ningún gobernante es honesto —por mucho que lo sea— por eso no le gusta la palabra corrupción. Al campesino le gusta que le hablen de proyectos sencillos y no de macros, le gusta que le digan que todo vendrá por añadidura y no por solución total.

El cinco por ciento electoral (Edmundo Dávila Castellón)

El artículo 147 de la Constitución Política de Nicaragua vigente dice a la letra: "...los candidatos a tales cargos, deberán obtener como mayoría relativa, al menos el cuarenta por ciento de los votos válidos, salvo el caso de aquellos que habiendo obtenido un mínimo del treinta y cinco por ciento de los votos válidos, superen a los candidatos que obtuvieron el segundo lugar por una diferencia mínima de cinco puntos porcentuales..."

Aquí está el "quid" del asunto. De estos cinco puntos porcentuales entre primero y segundo lugar, no se indica claramente la base sobre la cual se tomaría ese cinco por ciento de diferencia. Lo que se quiso dar a entender (según algunos expertos en materia electoral), era que, si el supuesto ganador obtuviera el 35 por ciento de los votos válidos, el segundo lugar debería tener el 30 por ciento de dichos votos válidos para que el primero le ganara "ipso facto" al segundo. Es decir habría que restar



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 4 -

35-30>5. Sería una resta de porcentajes, lo cual en ninguna parte indica ni demuestra la ley que así tenga que interpretarse.

El Nuevo Diario

El MTI, la prensa y el legado presidencial (Carlos F. Chamorro)

La renuncia del Ministro de Transporte e Infraestructura, Ricardo Vega Jackson, ocurrida hace dos semanas, le ha asestado un golpe severo a la credibilidad del gobierno del presidente Bolaños, en un momento clave en que el mandatario se prepara para rendir cuentas sobre su gestión.

Vega Jackson llegó a ese Ministerio como una especie de apagafuegos, a restaurar la confianza pública dilapidada durante la labor ministerial del ex ministro Pedro Solórzano. Cuestionado por expertos en carreteras dentro de su mismo gobierno, por empresarios de la Cámara de la Construcción y por investigaciones periodísticas de EL NUEVO DIARIO, Confidencial y La Prensa, Solórzano dejó un rosario de entuertos que cuando menos representan una onerosa carga para el Estado.

Existe un récord ampliamente documentado ante la opinión pública sobre los casos de Hispánica, en la carretera a Granada; Tradeco, en la carretera Chinandega-El Guasaule; y ahora Meco-Santa Fe, en la carretera San Lorenzo-Muhan. En una cartera cuya desastrosa gestión no puede ser atribuida a los obstáculos del pacto Alemán-Ortega, sino exclusivamente a la inoperancia ministerial, el legado de Solórzano representa el mayor costo político para la imagen del gobierno de Bolaños.

Vega Jackson asumió el timón de un barco a la deriva y se encontró con otros problemas adicionales: ofertas de préstamos a punto de perderse por falta de gestión, obras paralizadas por la pérdida de confianza de donantes multilaterales como el BID, y un Ministerio recargado de supernumerarios. Y cuando intentó poner "la casa en orden" removiendo a algunos funcionarios de la anterior administración, el presidente le retiró su confianza obligándolo a renunciar.

Ése es el detonante que relanzó ante la opinión pública nuevas investigaciones sobre los casos aún pendientes de esclarecer en el MTI. No porque exista una conspiración mediática, o un afán malintencionado en contra del mandatario o su ex ministro, sino por la necesidad elemental de reivindicar el derecho a saber lo que pasa en los laberintos del MTI.

Por eso deploramos la actitud del presidente Bolaños cuando la semana pasada reaccionó ante las más recientes revelaciones, deslizando graves insinuaciones contra la integridad del periodista Oliver Bodán, reportero de Confidencial y de END.

Entre la imitación y el plagio (Guillermo Rothsuh Villanueva)

Aun cuando los medios de comunicación juegan un papel determinante en la actual contienda electoral y los asesores y estrategias de las campañas electorales son también actores decisivos, con el agregado de que su influencia es determinante para el éxito o fracaso de los candidatos, su desempeño ha sido pobre, carente de creatividad y, peor todavía, algunos de ellos han reincidido en sus prácticas de copiar o plagiar estrategias implementadas en otros países de América Latina. El caso más visible es el de Mario Elgarresta, asesor de Alianza Liberal Nicaragüense (ALN), que en esta ocasión se fusiló una de las propuestas de campaña del recién presidente electo del Perú Alan



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 5 -

García. Se trata del programa Sembrando, que constituye la parte medular de la estrategia de campaña del licenciado Eduardo Montealegre.

Ésta no es la primera ocasión en que Elgarresta recurre al plagio. Lo hizo también cuando tuvo bajo su dirección la campaña del presidente Enrique Bolaños, cuando decidió hacer suyo el slogan de la hinchada mexicana durante el Mundial de Fútbol, con el que los fanáticos mexicanos hacían barra a su selección nacional, coreando a grandes voces: ¡Sí, se puede! Sobre este grito de batalla la renombrada escritora mexicana Guadalupe Loeza escribió una memorable crónica en su libro Las obsesiones de Sofía (Editorial Nueva Imagen, segunda reimpresión, 2000). Se trata del juego que México ganó a Corea dos goles por uno. ¡Mayor descaro no puede haber! En el caso de la oferta de campaña de Alan García, Sembrando constituye una de las tres propuestas que el peruano formuló a sus electores. Las otras dos fueron: A trabajar, un programa dirigido al sector urbano y rural, y Sierra Exportadora, con el que pretende aprovechar las exportaciones del Perú mediante la manufactura de productos derivados de la región andina (medicina natural y comida indígena).

Las imitaciones y plagios no corresponden únicamente a ALN. Los primeros en recurrir al plagio fueron los miembros del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) con la consigna ¡Urge Rizo!, idéntica a la que apeló durante su campaña electoral el presidente de Honduras, Manuel Zelaya. Con justa razón Marenco, Loáisiga y Luna expresan desconcertados “¿Urge Rizo! ¿Urge Mell!... Pero en realidad, ¿urge Rizo?”. También produjo cierto escozor la traslación mecánica de un fragmento del plan de gobierno de la candidata a presidente del Perú, Lourdes Flores. Estamos frente a un universo de reiteraciones, redundancias, similitudes y plagios. Durante la campaña no hemos avizorado nada nuevo, impactante, que muestre en verdad que los asesores y estrategias internacionales vienen a aportar nuevas luces a un proceso electoral en el que los equipos de campaña revelen mayor imaginación y se muestren más creativos y perspicaces.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

ALN plantea reclamos y señala anomalías del CSE (Pág. 3 A)

Denuncian anomalías relacionadas con la cartografía y padrón electoral, además de falta de conocimiento del sistema de transmisión de datos

“Llorones”, responde magistrado

El representante legal de la Alianza Liberal Nicaragüense (ALN), Mauricio Montealegre, acusó ayer al Consejo Supremo Electoral por supuestamente retrasar la entrega de la cartografía y padrón electoral, y por no dar a conocer el sistema de transmisión de datos que se utilizará el cinco de noviembre, día de las elecciones.

Ortega revisaría la deuda interna (Pág. 3 A)

El candidato presidencial del Frente Sandinista, Daniel Ortega, dijo ayer que si gana las elecciones nacionales, el próximo cinco de noviembre, renegociará con los banqueros una ampliación para el pago de la deuda interna.

Además, aseguró que su gobierno trabajará con el Fondo Monetario Internacional (FMI), el Banco



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 6 -

Mundial (BD) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

El candidato presidencial del Frente Sandinista, Daniel Ortega, dijo que si gana las elecciones nacionales, trabajará con el FMI, BID y el Banco Mundial, ya que “es importante y necesario” mantener un control del déficit económico nicaragüense y que reducirá la inflación, tal como lo exigen los organismos internacionales.

Ofrecen plan de agua (Pág. 3 A)

Dos candidatos a diputados por Managua, por la Alianza Liberal Nicaragüense (ALN), propusieron ayer un plan de emergencia de agua, para resolver la crisis que sufren los pobladores.

Pedro Joaquín Chamorro y Luciano García, anunciaron su compromiso de introducir ante la Asamblea Nacional una iniciativa de ley que sirva para garantizar el agua en todos los barrios. De acuerdo a los candidatos por la ALN, las autoridades deberían instalar tanques de agua comunales, para vender el líquido a dos córdobas por barril.

Asimismo, Chamorro y García plantearon que se distribuya agua con pipas.

Montealegre listo a medirse con Ortega (Pág. 5 A)

El candidato a Presidente de Nicaragua por Alianza Liberal Nicaragüense (ALN), Eduardo Montealegre, dijo que las próximas elecciones nacionales ya están definidas para que su partido le dispute los comicios a Daniel Ortega, del Frente Sandinista.

“Sin lugar a dudas esta elección ya se definió, esta elección es entre Eduardo Montealegre y Daniel Ortega”, dijo el disidente liberal al visitar Bluefields, Región Autónoma Atlántico Sur, en gira de campaña.

“Algunos creen que el estómago es mejor que las encuestas, yo no, yo creo en las encuestas, cuando he bajado, lo acepto y trato de mejorar. Las encuestas son la mejor manera de medir, y dicen que es entre Daniel y Eduardo Montealegre”, celebró.

Centro Carter alerta por JRV (Pág. 5 A)

El representante del Centro Carter en Nicaragua, Jaime Aparicio, manifestó ayer su preocupación por la entrega de cédulas y la desigualdad que hubo en la distribución de los segundos miembros de las Juntas Receptoras de Votos (JRV).

“Nuestra preocupación es que el mayor número de ciudadanos puedan obtener su cédula antes de las elecciones, o lo que parece ser el caso que ya estamos hablando, por la premura del tiempo, de un documento supletorio”, comentó Aparicio.

“No es un secreto que no hay una distribución equitativa entre los segundos miembros (de las JRV), hemos escuchado diversas explicaciones, lo ideal en el terreno era que hubiera una distribución más equitativa”, señaló Aparicio.

Jarquín: “Tengo su apoyo moral” (Pág. 5 A)

Así se refiere a la ex presidenta Violeta Barrios de Chamorro

El aspirante a Presidente de Nicaragua, Edmundo Jarquín, de la alianza Movimiento Renovador Sandinista (MRS), dijo en Bluefields, Región Autónoma Atlántico Sur (RAAS), que cuenta con el apoyo moral para ocupar la primera magistratura del país, de la ex presidenta Violeta Barrios de Chamorro.

“Vuelve la Nicaragua posible” (Pág. 6 A)

Alejandro Serrano Caldera, filósofo:



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 7 -

Concertación. Unidad Nacional. Proyecto Nacional. Todas son palabras vivas en el lenguaje político y aunque reflejan más anhelos que realidades, tienen un mismo origen: los foros sobre “La Nicaragua posible”, realizados hace dieciséis años, en la UNAN-Managua. El debate sobre esa Nicaragua, ha revivido

CGR va sobre Rafael Córdova (Pág. 5 A)

Contraloría investiga contrato entre la Lotería Nacional y el actual candidato a diputado de ALN Córdova dice que es legal y que se trata de una persecución política

Idea de la barcaza molesta a CGR (Pág. 8 A)

Contralores dicen que es anómalo el plan del Gobierno de contratar una planta generadora para paliar crisis

Médicos van a nuevo plantón (Pág. 16 A)

Exigen ley para mejorar salarios

La Federación de Médicos Pro Salario podría retomar sus protestas callejeras.

El doctor Léster Espinoza, miembro de esta federación, informó que hoy realizarán un plantón frente a la Asamblea Nacional para exigirle a los diputados, en especial a los de la bancada liberal, la discusión y aprobación de la Ley de Equiparación Salarial.

El Nuevo Diario

-Gobierno FSLN continuará relaciones con FMI (Pág. 3 A)

Ortega ofrece investigar Cenis y quiebra de bancos

El candidato presidencial de FSLN, Daniel Ortega, aseguró ayer que de ganar las elecciones continuará las buenas relaciones que actualmente existen con los organismos financieros internacionales en contraposición con las fuertes críticas que en otras ocasiones ha hecho de éstos. Ortega prometió revisar e investigar la deuda interna del país y su supuesto agravamiento con la emisión de los cuestionados Certificados negociables de inversión, Cenis; y también las quiebras bancarias.

-Rizo y el Cardenal difieren sobre diesel (Pág. 3 A)

Fórmula presidencial del PLC visita a Obando

Cardenal Obando: “Cualquier ayuda es provechosa”

Rizo: “Sorprende que llegue a menos de un mes de las elecciones”

-Roberto Rivas: “Apagón despertaría suspicacias” (Pág. 4 A)

El peor momento, siete de la noche del cinco de noviembre

Observadores de la Unión Europea están preparados

Material electoral estará listo el 15 de octubre

-Anomalías no llegan a fraude (Pág. 4 A)

Aseguran representantes del MRS y ALN

Piden que el CSE corrija tiempos y transporte en las capacitaciones

Los representantes legales de Alianza Liberal Nicaragüense (ALN) y el Movimiento Renovador Sandinista (MRS) denunciaron ayer una serie de anomalías que cometió el fin de semana el Consejo Supremo Electoral (CSE), durante la capacitación a miembros de Juntas Receptoras de Votos (JRV).



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 8 -

Ambos evitaron relacionar esos actos con un eventual interés de fraude por parte del Frente Sandinista y PLC, que controlan ese poder

-Fórmula MRS a La Carpio (Pág. 4 A)

Firmarán "pacto limpio", y continúa peregrinaje en Costa Rica

Mientras se acercan las elecciones más se incrementa el interés de los partidos políticos por atraer a los votantes nicaragüenses que se encuentran en Costa Rica. Recientemente estuvieron los de la Alianza Liberal Nicaragüense, y este miércoles lo hará Edmundo Jarquín, candidato del MRS, y se menciona que pronto lo haría una delegación del Frente Sandinista.

Edmundo Jarquín, Carlos Mejía Godoy y otros candidatos estarán en suelo tico instando a los miles de nicaragüenses que residen en este país para que voten por la opción "de terminar con el pacto sucio".

-Denunciarán a Ortega ante el juez Garzón (Pág. 5 A)

El mismo que juzgó a Pinochet y Ríos Montt

Por crímenes de lesa humanidad, representantes de la Comisión Permanente de Derechos Humanos de Nicaragua (CPDH) denunciarán al candidato presidencial del Frente Sandinista (FSLN), Daniel Ortega, ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

-Nuevo secretario general ONU amigo de Nicaragua (Pág. 5 A)

Caldera ve con beneplácito nombramiento de Ban Ki-moon

Nicaragua recibió ayer, con "alegría", el nombramiento del ministro de Exteriores de Corea del Sur, Ban Ki-moon, como nuevo Secretario General de la ONU.

El canciller nicaragüense, Norman Caldera, declaró a ACAN-EFE que instruirá a su embajador ante la ONU, Eduardo Sevilla Somoza, a que ratifique durante la Asamblea Nacional el nombramiento del surcoreano Ban Ki-moon.

-Tardencilla advierte maniobra contra el FSLN (Pág. 5 A)

Resiente campaña negativa contra el partido rojinegro

El presidente de Alternativa Cristiana (AC), Orlando Tardencilla, no descartó ayer la posibilidad de que el Gobierno provoque una contracción de la masa circulante, decisión que según él, tendría un efecto psicológico negativo entre la ciudadanía que recordaría la crisis económica durante el gobierno sandinista que presidió el actual candidato presidencial Daniel Ortega.

"Siento una campaña negativa de Eduardo Montealegre y de los otros candidatos contra Daniel Ortega, lo han humanizado más que los slogan de doña Rosario Murillo", razonó

-Cartel sobre barcaza enfurece a contralores (Pág. 6 A)

"Quieren que los malos seamos nosotros", dice Argüello Poessy

Los contralores colegiados denunciaron ayer que existe la intención del Gobierno a través de la Empresa Nicaragüense de Energía Eléctrica (ENEL) de "meter un gol" para hacerles responsables de que continúe la crisis energética que desde hace meses atraviesa el país.

-CGR investiga contratos de asesoría al Estado (Pág. 12 A)

Rafael Córdova y Zenelia Bonilla, de ALN

Personas contratadas por la Administración Bolaños bajo la figura de "servicios profesionales", están afiliadas o son familiares de candidatos a diputados de la Alianza Liberal Nicaragüense (ALN), que encabeza el aspirante presidencial Eduardo Montealegre, informaron ayer los contralores y "que



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 9 -

investigan el asunto”.

-“Seguro a informales y afiliación de domésticas fueron un fracaso” (Pág. 12 A)

Doña Edda Callejas se lamenta:

Edda Callejas, Presidenta Ejecutiva del Instituto Nicaragüense de Seguridad Social, INSS, afirmó que la afiliación de los trabajadores domésticos y domésticas, y el seguro médico a los del sector informal han sido un fracaso.

Programas de radio

Radio Ya

Programa **El Súper reportero**

Conduce Sergio Miranda

Tema Propaganda FSLN.

Programas de opinión anoche

Canal CDNN

Programa **Entrevista CDNN**

Conduce Plinio Suárez

Invitado Fabricio Cajina (Candidato a la vicepresidencia por ALN)

Tema Campaña electoral.

Cajina acusa a sus adversarios políticos de estar montando una campaña de desprestigio en su contra y restarle credibilidad a las propuestas concretas que está haciendo la ALN.

Asegura que su prioridad será la política agropecuaria y la descentralización en los municipios del país.

Canal 8

Programa **Esta Noche**

Conduce Carlos Fernando Chamorro

Invitado Elvira Cuadra (Investigadora CINCO) Ángel Saldomado (Investigadora CINCO)

Tema Propuestas de candidatos presidenciales.

Cuadra señala que ninguno de los candidatos en su programa de gobierno habla de lo que harían en sus primeros 100 días de su administración, asegura que se debe de analizar las evidencias de cada propuesta para ver si es factible. Al referirse al programa de gobierno del FSLN, dice que la forma en que está redactado no da chance a que pueda ser analizado por que no explica mucho.

Saldomado opina que todas las propuestas coinciden en que se le debe de dar un estímulo a la economía del país.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 10 -

Canal 11

Programa **Causa Común**

Conduce Eduardo Gonzáles

Invitado Lic. Maria Sánchez Lacayo y Melida Sánchez Herdocia (Movimiento Voluntarios por la Democracia)

Tema Voluntarios por la Democracia.

Sánchez Herdocia dice que la creación de dicho movimiento es meramente independiente y de ayuda social en sentido de apoyar la democracia y el proceso electoral colaborando con la promoción del derecho cívico y ciudadano apoyando la gestión del ALN.

Noticias de TV anoche

-La fórmula del PLC, José Rizo y José Antonio Alvarado, presentaron al Cardenal Miguel Obando su plan de gobierno al mismo tiempo que le solicitaron sus oraciones para el proceso electoral. Por su parte Rizo se refirió al combustible venezolano señalando que ese tipo de acuerdos sólo se deben hacer de gobierno a gobierno y no con partidos políticos. (**Canal 100 % Noticias, Canal 8, Canal 12**)

- El candidato presidencial sandinista, Daniel Ortega, dijo hoy que si gana las elecciones, su gobierno trabajará con el Fondo Monetario Internacional (FMI), pero sobre la base de negociaciones. (**Canal CDNN, Canal 12, Canal 100 % Noticias**)